

RESUMEN ANALÍTICO RELATIVO A LAS ACTIVIDADES VINCULADAS CON LOS ÓRGANOS DESCONCENTRADOS DEL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL DEL MES DE MAYO DE 2016.

En el mes de mayo de 2016, las oficinas centrales del Instituto Nacional Electoral, informaron los asuntos más relevantes tratados en las visitas a los órganos desconcentrados, así como las medidas adoptadas para atender las cuestiones derivadas de estas actividades, destacando lo siguiente:

01. Suscripción de Convenios.

La Dirección Ejecutiva del Registro Federal de Electores, de acuerdo al Anexo Técnico Número Uno al Convenio General de Coordinación y Colaboración con el fin de organizar el desarrollo del proceso electoral ordinario en los estados de: Aguascalientes, Baja California, Chihuahua, Ciudad de México, Durango, Hidalgo, Oaxaca, Puebla, Quintana Roo, Sinaloa, Tamaulipas, Tlaxcala, Veracruz y Zacatecas, se llevó a cabo en las respectivas juntas locales ejecutivas la entrega - recepción de la Lista Nominal de Electores Definitiva con Fotografía.

02. Visitas a Órganos Desconcentrados.

La Dirección Ejecutiva del Registro Federal de Electores, capacitó y supervisó los trabajos de gabinete y campo en la aplicación de los procedimientos de Datos Personales Presuntamente Irregulares y Suspensión de Derechos Políticos en Jalisco, Morelos, Querétaro y Yucatán.

Apoyó en los trabajos de la presentación al foro y consulta a pueblos indígenas en materia de distritación electoral en Aguascalientes, Baja California Sur, Campeche, México, Nuevo León, San Luis Potosí y Sonora.

Visitó el distrito 09 de Nuevo León para supervisar la asignación de los gastos de campo a los Técnicos en Actualización Cartográfica y actualizaciones reportadas en el distrito mencionado durante el año 2015 y primer trimestre de 2016.

La Dirección Ejecutiva de Organización Electoral, participó en reuniones de trabajo con personal de la OPL para dar seguimiento al Sistema de Información de la Jornada Electoral en los estados de Sinaloa, Tlaxcala y Veracruz.

Visitó Morelos para coadyuvar en la mejora de los trabajos entre el personal de oficinas centrales y los órganos desconcentrados.

La Dirección Ejecutiva de Prerrogativas y Partidos Políticos, capacitó a usuarios del sistema electrónico para la recepción, entrega y puesta a disposición de materiales y órdenes de transmisión en Colima, Jalisco y Morelos.

La Dirección Ejecutiva de Capacitación Electoral y Educación Cívica, supervisó la operatividad de la segunda etapa de capacitación electoral de las juntas distritales que llevan a cabo la organización de las elecciones locales en Baja California (distritos 01 y 07), Chihuahua (distrito 06), Durango (distritos 02 y 04), Hidalgo (distrito 06), Oaxaca (distritos 08 y 09), Sinaloa, Tamaulipas (distrito 08) Tlaxcala, Veracruz y Zacatecas (distrito 01).

Visitó Oaxaca para participar en el “Foro de análisis para el fortalecimiento del liderazgo de mujeres indígenas y afrodescendientes”.

La Dirección Ejecutiva de Administración, coordinó la realización del Acta Circunstanciada y fe de hechos por Notario, respecto al estado que guarda la obra de la nueva sede de la Junta Local Ejecutiva en Coahuila, con la finalidad de dar inicio al procedimiento de rescisión de la obra.

Visitó Tamaulipas para detectar necesidades de capacitación del personal de las juntas Local y distritales ejecutivas. Así como atender la solicitud planteada mediante oficio INE/TAM/JLE/2666/2016, en el cual solicitan se efectúe una verificación o supervisión a los distintos procedimientos y actividades administrativas que se realizan en la Junta Local Ejecutiva. En dicha visita se aplicaron cuestionarios para realizar el levantamiento de información que ayude a cubrir la solicitud planteada en el oficio de referencia.

En Yucatán se reunió con el ingeniero que será responsable de ejecutar los trabajos de apuntalamiento en la Junta Local Ejecutiva. Asimismo, realizaron un recorrido y verificando los daños estructurales que presenta el inmueble de la Junta Distrital Ejecutiva 02, para reubicar tanto a la Junta Distrital, como a un Módulo de Atención Ciudadana.

Asistió a una reunión de trabajo con el Secretario de Gobierno de Zacatecas, a efecto de revisar y negociar una prórroga de la donación del terreno de 5,000 M2 para la construcción de la Junta Local Ejecutiva por tres años más, ya que vence en el mes de agosto del presente año.

Por otra parte, derivado del diagnóstico de necesidades de sustitución del parque vehicular del instituto Nacional Electoral (INE), en las Jornadas Electorales, debido a la antigüedad y deterioro de los vehículos propios, así como la renovación de unidades bajo la modalidad del servicio integral de arrendamiento, se hizo la distribución de 406 unidades para el proceso electoral de septiembre-2015-junio-2016, a través del contrato vigente INE/SERV/012/2015. Objeto: "Servicio integral para arrendar y administrar el parque vehicular que requiere el Instituto Nacional Electoral 2015-2018", en las siguientes entidades: Aguascalientes, Baja California, Chihuahua, Ciudad de México, Durango, Hidalgo, Oaxaca, Puebla, Quintana Roo, Sinaloa, Tamaulipas, Tlaxcala, Veracruz y Zacatecas.

La Coordinación Nacional de Comunicación Social, dio cobertura informativa, gráfica y audiovisual a la reunión con integrantes de las juntas Local y distritales, así como a la reunión con el Organismo Público Local Electoral, en los estados de Oaxaca, Sinaloa y Veracruz.

La Unidad Técnica de Servicios de Informática, en el marco de la elección local visitó Aguascalientes, Baja California, Chihuahua, Ciudad de México, Durango, Hidalgo, Oaxaca, Puebla, Quintana Roo, Sinaloa, Tamaulipas, Tlaxcala, Veracruz y Zacatecas, para capacitar al personal operativo del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), así como dar seguimiento a la implementación del mismo y durante el primer simulacro programado.

La Unidad Técnica de Planeación, participó en una reunión con Consejeros del Consejo General, Secretario Ejecutivo, funcionarios de oficinas centrales, el Vocal Ejecutivo Local, Consejeros y funcionarios del Instituto Electoral del Estado de Sinaloa (IEES), a fin de dar seguimiento a las actividades del Proceso Electoral Local Ordinario en 2016.

La Unidad Técnica de Igualdad de Género y No Discriminación, visitó Hidalgo para asistir al Conversatorio “Violencia Política Contra las Mujeres: manifestaciones, derechos de las víctimas y protocolo para enfrentarla”, con la finalidad de participar en la presentación interinstitucional del protocolo para atender la violencia política contra las mujeres.

En la Ciudad de México se llevó a cabo la presentación del protocolo para atender la violencia política contra las mujeres en el Auditorio de las instalaciones de Tlalpan del INE, que tuvo como objetivo socializar el contenido del documento y difundir las atribuciones del INE en la materia.

La Dirección del Secretariado, capacitó en procesos de Oficialía Electoral y fe pública a la Junta Local Ejecutiva y órganos subdelegacionales, así como a los institutos públicos estatales electorales en Durango y Querétaro.

La Unidad Técnica de Vinculación con los Organismos Públicos Locales, dio seguimiento a las actividades de planeación y preparación del proceso electoral local en Sinaloa y Tlaxcala.

En cuanto a ***la Dirección Jurídica, la Unidad Técnica de Transparencia y Protección de Datos Personales y la Unidad Técnica de lo Contencioso Electoral***, informaron que no realizaron actividades relacionadas con los órganos desconcentrados durante el mes de mayo de 2016.